

Política De Privacidad de MRCONSULTING

MRCONSULTIN (en adelante "la MR") está comprometida con la protección de la privacidad de sus miembros, colaboradores, socios, usuarios de su sitio web y cualquier otra persona cuyos datos personales sean tratados por la MR.

La presente política de privacidad describe cómo la MR recoge, utiliza, protege y divulga la información personal de los usuarios de su sitio web, y cumple con los requisitos del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD 679/2016) de la Unión Europea, con la LOPDGdd 3/2018 y con la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE o LSSI).

Tu consentimiento expreso-que es la base que legitima el tratamiento de tus datos- se activa cuando recibimos un correo electrónico a través de los canales establecidos en esta web, o cuando sigues navegando por la web.

Principios RGPD en el tratamiento de los datos:

Minimización, menos es mejor.

Transparencia, siempre sabrás cómo se están tratando tus datos personales.

Proporcionalidad, sólo pedimos los datos que necesitamos para estar en contacto contigo y darte la información que nos solicitas.

Licitud, sólo tratamos aquellos datos que consientas el tratamiento.

El **Responsable del Tratamiento** es MRCONSULTING, con CIF y domicilio en C/ (Málaga), quién decide la finalidad y el tratamiento de tus datos.

Con qué fin se tratan tus datos:

- Gestionar y mantener la relación con sus miembros, colaboradores, socios y usuarios de su sitio web.
- Proporcionar información sobre la MR y sus actividades.
- Enviar comunicaciones relacionadas con la MR y sus actividades.
- Cumplir con las obligaciones legales.

Las categorías de datos personales que se están tratando.

Son de tipo identificativo, pudiendo incluir entre otros, nombre, dirección de correo electrónico, número de teléfono, dirección postal, ubicaciones y/o geolocalizaciones, así como IP.

Los destinatarios o categorías de destinatarios de los datos personales.

La MR podrá recopilar datos personales de sus miembros, colaboradores, socios, usuarios de su sitio web y cualquier otra persona cuyos datos personales sean tratados por la MR.

La naturaleza de los contenidos puestos a disposición en el sitio web, no resulta previsible el acceso y navegación del mismo por parte de menores de edad. No obstante, MRCONSULTING informa que a través de su sitio web no son mostrados ni puestos a disposición del público contenidos inadecuados o restringidos a usuarios mayores de edad.

Resulta exclusiva responsabilidad de los padres, tutores o representantes legales de los menores de edad controlar y asistir a éstos en la navegación por Internet. En este sentido, MRCONSULTING no asumirá responsabilidad alguna respecto de cualquier perjuicio que eventualmente pudiera sufrir un menor de edad como consecuencia de la navegación, acceso o uso del sitio web.

Cómo tenemos tus datos personales en esta web, porque puedes dejarlos y cederlos directamente a través de;

Formulario de contacto

Envío de correos electrónicos Comentarios

Enlaces ubicados en la web

Contratos

¿Cuánto tiempo guardamos tus datos personales?

Durante el tiempo que tengamos activa la MR y mientras no ejerzas el derecho de eliminación de tus datos.

¿A quién cedemos tus datos?

No cedemos tus datos a terceros no autorizados, y siempre según la normativa vigente y como la ley lo establezca.

No obstante y por razones técnicas, tus datos pueden estar en diferentes ubicaciones ya que este sitio web- donde dejas tus datos- está diseñado y alojado en la plataforma y con los servicios propios de [h ttps://www.webador.es](https://www.webador.es)

Antes de seguir, te recomendamos que leas la [Política de Privacidad de webador](#). Como Responsable del Tratamiento entendemos y facilitamos las condiciones del encargado del tratamiento para poder realizar una gestión y trazabilidad en cumplimiento del RGPD. Dicho acuerdo puedes leerlo [aquí](#).

Protegemos tus datos

La MR tomará las medidas necesarias para proteger los datos personales de sus miembros, colaboradores, socios, usuarios de su sitio web y cualquier otra persona cuyos datos personales sean tratados por la MR. La MR implementará medidas técnicas y organizativas adecuadas para garantizar la seguridad de los datos personales y prevenir su acceso no autorizado, su divulgación y su uso indebido.

Divulgación de datos personales

La MR no venderá, cederá, arrendará o divulgará los datos personales de sus miembros, colaboradores, socios, usuarios de su sitio web y cualquier otra persona cuyos datos personales sean tratados por la MR a terceros, a menos que sea necesario para cumplir con las obligaciones legales o con la finalidad de gestionar y mantener la relación con sus miembros, colaboradores, socios y usuarios de su sitio web.

Correos Comerciales

De acuerdo con la LSSICE, la Asociación no realiza prácticas de SPAM, por lo que no envía correos comerciales por vía electrónica que no hayan sido previamente solicitados o autorizados por el usuario.

Tus derechos

Tú decides si quieres que tratemos tus datos, dando el consentimiento a través de la navegación por nuestra web. Y también puedes revocar de forma gratuita dicho consentimiento en el momento que tu quieras, y además te informo que la ley te facilita –como titular de los datos- a ejercer el derecho de acceso, rectificación, supresión o limitación del tratamiento, a oponerse al tratamiento, a la portabilidad de tus datos y a presentar una reclamación ante la autoridad de control competente.

Estos derechos pueden ser ejercidos en cualquier momento enviando una solicitud por escrito a la dirección de correo electrónico o postal de la MR indicada al final de esta política de privacidad.

Veracidad de los datos

Como usuario, eres el único responsable de la veracidad de los datos que nos comuniqués. La MR queda eximida de cualquier responsabilidad al respecto.

Como titular de los datos debes de garantizar y responder de la exactitud, vigencia y autenticidad de los mismos, así como a tenerlos debidamente actualizados. Por tanto entendemos que la información que nos envías a través de los canales de esta página web es veraz.

Comunicaciones

Cualquier tema relacionado con la protección de datos y cumplimiento normativo RGPD, así como el ejercicio de derechos que quieras ejercer, puedes hacérselo llegar a través de nuestra dirección de correo electrónico:

info@mr-consulting.es

Modificaciones de la política de privacidad

La MR se reserva el derecho de modificar la presente política de privacidad en cualquier momento, ya que la dinámica legislativa así lo impone.

Última versión: 1 de Abril de 2023